

## 平成28年度 東通中学校体育祭・東通小学校運動会

5月15日（日）、「日進月歩／未来への前進」のテーマのもと、第9回東通中学校体育祭が行われました。昨年度までは青組、赤組、黄組の3組に分かれて行われていた体育祭ですが、今年度からは、全校生徒158名が赤組と青組の2組に分かれて行われ、個人種目はもちろん、仲間と力を合わせた綱引き、応援合戦、抜きつ抜かれつの大接戦となったりレーなど各種目で総合優勝を目指しての熱戦が繰り広げられていました。

鮮やかな色使いの横断幕や息の合った鳴子踊りなども披露され、また、中学校生活最後となる体育祭を成功させようと三年生の気合の入った姿が随所に見られ、例年同様に熱い思いが込められた体育祭となっていました。

総合優勝は青組でしたが、応援の部優勝は赤組。どちらもチーム一丸となり、全力を出し尽くしていました。



5月21日（土）、「一致団結燃える赤輝け白」のテーマのもと、東通小学校運動会が行われ、295名の児童が赤組と白組の二組に分かれ、徒競走や障害物競走などで、元気いっぱいに熱戦を繰り広げました。

全児童が全力で駆け抜けた徒競走、学年毎に異なる種目の技能走、学年の壁を越えて協力し合った団体種目や、バトンを落とさないようにつないだりレーなど、各競技それぞれに見どころ満載で、玉入れでは同点という場面もありました。

結果は赤組の優勝でしたが、どちらのチームも仲間と力を合わせ、力を出しきっていた様子でした。

